
① 東京マラソン応援イベントの反省について
 応援団長から応援イベントの総括がありました。本会から4名がランナーとして参加しました。

② 緑と水辺の再生に関する視察調査について
 ５月23～24日の行程で、新町川（徳島県）、直島（瀬戸内海）方面の視察調査を実施します。
 「NPO法人新町川を守る会」の中村理事長からお話を伺う予定です。

③ 日本橋みゆき通り街づくり委員会入会のお願い
 委員会の活動を維持していくために会員を募り、会費を集めることとしました。ご協力をお願い致します。

④ はな街道の報告
 3月４日、地域との交流の一環として城東小の児童19名が参加して、ポピーの苗400株を中央通り花壇に植えました。

⑤ 日本橋再生推進協議会「水辺再生研究会」（第１回）開催について
 2月28日に開催され、活発な意見交換が行われました。今後月1回程度の会合を行い、
 本年10月を目標に水辺再生方針などを地元提案としてとりまとめる予定です。

⑥ 「常盤橋公園まつり２００８」開催について
 4月4（金）～５日（土）、常盤橋フォーラム主催で開催されます。
 4日に日本橋川清掃活動が実施されます。詳しくは、お知らせをご覧下さい。

⑦ 「第11回日本橋　道と景観を考える懇談会」について
 3月5日開催予定でしたが、諸般の事情で延期されました。

⑧ シンポジウム「日本風景街道、地域再生へ新たな鼓動」について
 ４月２日、名橋「日本橋」保存会主催のシンポジウムが三越劇場で開催されます。
 日本橋からは、「五街道から風景街道へー甦る日本橋」として、細田氏が報告を行います。

⑨ 新規イベント企画の検討について
 前回、竹田市のライトアップイベント「竹楽」が話題となり、関係者にコンタクトしたところ、日本橋の街づくりに興味を
 寄せていただき、竹の提供などの話が出ています。今後「(仮称)日本橋竹楽祭」の可能性を検討していきます。
 いろいろな地域と連携しながら、日本橋を日本のまちづくりの原点として盛り上げていくことが大切との意見がありました。

⑩ OLクラブ「江戸日本橋観光めぐり」のお知らせ
 OLクラブから、「江戸日本橋観光めぐり」案内パンフと「日本橋都市観光マップ」が提供されました。
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